

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Messe au fort : les fidèles moins nombreux que d'habitude



L'abbé Jean-Jacques Ndongutsé a célébré la messe paroissiale de ce dimanche dans la cour du fort.

C'est désormais une tradition bien ancrée dans la paroisse Saint-Jean Baptiste de l'Avière que d'organiser, le premier dimanche d'août, la messe dominicale dans la cour du fort. C'est ainsi que ce dimanche, les vannes célestes ayant été coupées, l'office religieux a pu se dérouler tout à fait normalement.

Pourtant, une question s'est posée. Est-ce que les fidèles étaient partis en vacances où les pluies des jours précédents avaient refroidi les ardeurs de ceux-ci ? Toujours est-il que les gradins étaient loin d'afficher complet puisque seulement une petite cinquantaine de personnes étaient présentes.

Il appartenait à l'abbé Jean-Jacques Ndongutsé de célébrer l'office rehaussé par la présence de la chorale paroissiale, dirigée par Olivier Brice, mais aussi avec Gilles Pierrat à la clarinette. Et puis, comme à chaque fois que la messe a lieu au fort, l'accordéoniste local, Robert Meyer, apporte son concours, interprétant notamment *La Bohème*, lors d'un moment toujours apprécié des fidèles.

Dans son sermon, l'abbé a parlé des tensions dans le monde actuel, appelant à l'unité et à l'amitié entre les hommes dans le monde.

À la fin de l'office, un vin d'honneur a réuni tous les acteurs de cette matinée, lequel était offert par la municipalité.